

シベリア抑留から引き揚げたときに着ていた服や所持品を牧原正恵さんに展示していただきました。



11月3日、錦江町文化センター及び中央公民館において、第9回錦江町文化祭・生涯学習推進大会が開催されました。文化センターでは、日頃生涯学習活動として行ってきた合奏合唱、舞踊やダンスなどが発表され会場を賑わしていました。また、陶芸教室や茶道教室などもあり、入れ立てのお茶やお菓子を味わえるコーナーなどもありました。

中央公民館では、写真やパッチワーク・町内の児童生徒による作品展示などあり、両施設とも多くの観覧者で賑わっていました。会場の外では、錦江町青年団によるつきたて餅の販売や加工グループによるうどんやおにぎりの販売もありました。

第9回 錦江町文化祭 生涯学習推進大会



青年団活動で義援金へ

錦江町青年団では、11月3日錦江町文化祭において餅を販売し、餅の売上げの一部と募金活動を行い、姉妹町である与論町へ災害見舞金として与論町へ寄付しました。義援金活動にご協力いただき、ありがとうございました。

(餅販売+募金) 42,689円

引続き、災害義援金のご協力について

10月8日の台風24号で錦江町と姉妹町である与論町が大きな災害に見舞われました。そこで錦江町では、錦江町役場本庁・支所で義援金箱を設置いたしますので、ご協力の程宜しくお願いいたします。

詳しい内容につきましては、総務課または地域振興課へお問い合わせ下さい。